
COMMISSION V.A.C. du 13 Décembre 2023 
Mairie de Grésin à 20 H 

 
 

Présents :  Françoise Coudurier, Marie-France Picard, Cyril Pitaval, Gilbert Gros, Jean-Pierre Drevet, Jean-
Claude Paravy, Jean-Marie Krebs 
Absents excusés : Nadège Mestrallet, Bertrand Pugnot, Daniel Revel 
 
BIBLIOTHEQUE 
 
   Au regard de tous les éléments en notre possession à ce jour, un calendrier est proposé : 

• 2024 : co-construction du projet avec les bénévoles, usagers, partenaires, acteurs 
locaux… puis réalisation des estimatifs après chiffrage des 2 scenarios 

• 2025 : sollicitation des financements avec dossier demande de subventions et 
inscription au budget 

• Fin 2025-2026 : réalisation du projet  
 
CINEMA 
 
 Pour être éligibles à l’aide régionale les projets présentés doivent avoir été déposés auprès du Centre 
National du Cinéma et de l'image animée (CNC) dans le même temps qu’à la Région, et bénéficier d'une 
aide à la petite et moyenne exploitation du CNC. Voici les liens pour accéder aux dossiers : 
https://www.auvergnerhonealpes.fr/aides/creer-renover-ou-equiper-un-cinema-independant 
 https://www.cnc.fr/professionnels/aides-et-financements/cinema/exploitation/aide-selective-a-la-petite-
et-moyenne-exploitation_1578881 
  Il y a 2 commissions CNC par an. L’objectif est de déposer un dossier pour septembre 2024 , soit un 
dossier CNC et Région finalisé à l’été 2024. Ce qui est cohérent avec le calendrier de la signature de la 
convention d’occupation. Le projet doit être travaillé par et avec l’exploitant. 
 
GYMNASE  
 
    L’adjoint détaille les bilans des travaux sur les installations sportives 
   Bilan travaux : bardage (recherche d’entreprise), étanchéité (trois fuites à réparer), espace vert 
(aménagement à faire), plomberie + chauffage (interventions vendredi 15.12), petits travaux (protections, 
bar, goudron à venir)) 
   Bilan financier : reste 300 000 €, 200 000 € pour bardage et 100 000 € pour solde des dernières factures. 
Deux entreprises,  en raison de défauts liés à leurs interventions, seront réglées après réparations. 
 
AGENDA 2024  

   Trois événements sportifs se profilent en 2024 qui pourront apporter un éclairage particulier sur notre 
commune.  Afin de faire rayonner au mieux le village, une réunion avec les associations est programmée le 
24 Janvier 2024 à 20 H en mairie. 
 

▪ Duathlon le 7.04.2024 : 
                       https://duathlonducsetduchesses.com/saint-genix-les-villages-73/ 

▪ Journée Olympique du 21.06.2024 : faire participer les associations dont la discipline est 
olympique 

▪ Tour de France du 3.07.2024 : les coureurs traverseront la commune le mercredi 3 Juillet 
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JUMELAGE 
 
    La commune de Torre San Patrizio, ville natale de Galetti, nous a contacté pour réfléchir sur la mise en 
place d’un jumelage. Leurs représentants sont venus à notre rencontre le 11 Novembre dernier. 
Pour prolonger ces échanges et afin de poser les bases de ce partenariat, les élus décident de répondre 
positivement à l’invitation de se rendre en Italie dans les mois qui viennent. 
 
Questions diverses 
 
       Demandes de subventions : plusieurs associations et organismes régionaux ou nationaux voient leurs 
demandes refusées. La priorité est donnée aux associations communales.  
      Une demande individuelle d’un sportif de haut niveau sangenestois est étudiée. Il est décidé d’apporter 
un soutien sous la forme d’une participation aux frais engendrés par les compétitions. 
 
        Propositions Théâtre Guarana :  la troupe a proposé un spectacle pour l’école élémentaire. La 
commission donne un avis favorable et l’adjointe au scolaire la présentera à l’école. 
Une autre proposition, en direction de nos ainés, est discutée. Il s’agit de dispenser des ateliers de 
fabrication de marionnettes et de masques avec les résidents de la maison de retraite. Dans l’attente d’un 
animateur pour l’établissement, le recrutement étant en cours, il est décidé de mettre en place une 
rencontre lors de son arrivée. 
 


